Asunto: CARTA DE EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Consejo Mexicano de Investigación Educativa, A.C.

Comité Directivo

Presente

Estimadas y estimados miembros del Comité Directivo: Por este medio, me permito expresar mi interés en postularme para el cargo de Vicepresidente del Consejo Mexicano de Investigación Educativa (COMIE). Mi motivación para aspirar a esta posición se sustenta en mi compromiso con el fortalecimiento de la investigación educativa en México, así como en mi convicción de que el COMIE constituye un espacio estratégico para la consolidación de redes académicas, la promoción de políticas educativas fundamentadas y la construcción de conocimientos que contribuyan al desarrollo nacional.

En mi trayectoria académica he tenido el privilegio de participar en proyectos significativos que reflejan tanto mi experiencia como mi disposición para asumir este reto. Durante mi desarrollo profesional, he desempeñado funciones vinculadas con la gestión académica, la investigación interdisciplinaria y la formación de nuevas generaciones de investigadores, acciones alineadas con los valores y objetivos de nuestra Asociación. Además, considero que mi experiencia en áreas de organización y colaboración interdisciplinaria podría contribuir sustancialmente al fortalecimiento de las funciones del Comité Directivo.

El rol de Vicepresidente implica tanto un compromiso ético como estratégico para acompañar las actividades del Comité, con miras a consolidar la misión de nuestra Asociación. A lo largo de los años, he promovido iniciativas que fomentan la integración de diversas perspectivas teóricas y metodológicas, y he trabajado en estrecha colaboración con colegas de distintas regiones del país, buscando siempre fortalecer las capacidades regionales en investigación educativa. Mi objetivo en esta gestión sería continuar impulsando estos esfuerzos y trabajar activamente para garantizar una transición efectiva hacia la Presidencia, conforme al mandato que estipula nuestro Estatuto.

De ser favorecido con la confianza de la Asamblea, me comprometo a desarrollar un plan de trabajo que articule los intereses de las y los asociados, priorizando la consolidación de nuestras áreas temáticas, el impulso de estrategias de difusión innovadoras y la promoción de vínculos internacionales que fortalezcan la proyección del COMIE. Asimismo, garantizaré que nuestras actividades se rijan por los principios de transparencia, equidad y colaboración que caracterizan a nuestra Asociación.

Confío en que mi formación, experiencia y compromiso podrán aportar valor a esta encomienda, siempre en estricto apego a los principios establecidos en el Estatuto del COMIE y orientado por la búsqueda de impactos positivos en el campo de la educación.

Quedo a su disposición para cualquier aclaración o ampliación de esta propuesta.

Agradezco de antemano la oportunidad de ser considerado y reitero mi disposición para trabajar con el mayor profesionalismo y dedicación en beneficio de nuestra Asociación. Atentamente,

Dr. Fernando Sandoval Gutierrez